



# Brimob Kalbar Latihan Kemampuan Anti Anarkis Antisipasi Kesalahan Yang Berujung Pelanggaran HAM

Cucu - [KALBAR.JMN.OR.ID](http://KALBAR.JMN.OR.ID)

Mar 24, 2024 - 04:33



Satbrimob Polda Kalbar, terus asah kemampuan personelnya melalui kegiatan latihan mengantisipasi kesalahan prosedur dalam melakukan penindakan dilapangan. Minggu (24/03/24).

Dalam rangka meningkatkan kemampuan, keterampilan dan juga profesionalisme personel ketika melaksanakan tugas dilapangan Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalbar terus melaksanakan kegiatan latihan. Kegiatan

latihan yang dilaksanakan oleh personel Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalbar pada hari ini adalah latihan kemampuan Anti Anarkis yang dilaksanakan di Mako Batalyon B Pelopor Satbrimob Polda Kalbar setelah pelaksanaan apel pagi. Kegiatan latihan ini merupakan salah satu langkah pencegahan mengantisipasi kesalahan prosedur dalam melakukan penindakan dilapangan yang kerap kali berujung pada pelanggaran HAM. Selain itu kegiatan latihan ini juga merupakan salah satu cara yang dilakukan oleh Satbrimob Polda Kalbar untuk membangun rasa percaya diri personelnya pada saat melaksanakan tugas pengamanan dilapangan. Selain mempraktekkan bagaimana cara bertindak pada saat dilapangan dikegiatan latihan hari ini personel juga diajarkan tentang teori tentang penanganan aksi anarkis berdasarkan petunjuk dan arahan (Jukrah) dari Korps Brimob Polri. Ipda Sansis Hutabarat selaku instruktur pada kegiatan latihan hari ini mengatakan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu langkah untuk mempersiapkan personel sehingga pada saat diperlukan oleh satuan kewilayahan sewaktu waktu personel selalu siap.

“Latihan ini merupakan salah satu langkah yang dilakukan oleh satuan untuk mempersiapkan personel sehingga mereka selalu siap apabila dibutuhkan sewaktu waktu oleh satuan kewilayahan. Selain itu kegiatan ini juga merupakan upaya dari satuan untuk memelihara kemampuan, keterampilan dan profesionalisme serta untuk membangun rasa percaya diri masing-masing personel sehingga nantinya mereka tidak ragu dalam mengambil keputusan pada saat pelaksanaan tugas dilapangan” ucap Ipda Sansis Hutabarat.